

FOREST しほ



伊豆市立修善寺東小学校

木の実等を使ったクラフト体験③



10月31日(木)に伊豆市立修善寺東小学校4～6年生の「森林学習」(講座制クラブ活動)の第5回目を実施しました。

この活動は、十数名の児童のグループが順番に様々なクラブ活動を行うもので、伊豆森林管理署では森林学習(森林教室・木工教室)の講座を担当しています。6月から始まった講座もいよいよ最終回となりました。



わーっ!(ホットボンドの)糸がのびる~!

最終回も、木工教室では、間伐材と松ぼっくり等の木の実を使ったクラフトを実施しました。
今回は、木の実を積み上げて限界の高さを競う子や、松ぼっくりのかさ一つ一つに几帳面に全部ビーズをくっつける細かい作業に取り組みがいて、とても印象的でした。
いつもは、木工教室が始まると、わいわいがやがやと一気に教室内が騒がしくなるのですが、今回は作業に集中するあまり、無言で作業する子が多く、全体的に静かな時間が流れていました。

6月から始まったこの講座も今回で終わりです。前半2回の丸太切りとコースター作りは、子供たちの慣れない刃物の扱いにひやひやする場面もありましたが、自分で材料を作り出し、オリジナルの作品を仕上げる喜びを感じてもらえたと思います。また、後半3回のクラフトでは、自然素材を活かし、創造力を働かせて様々な作品を作り出すおもしろさを知ってもらえたと思います。
実施する側にとっても毎回新鮮な発見があり、楽しかったです。(びこ)



高さの限界に挑戦!!



みんな集中しているので静かです



ヒ/キの葉っぱもさわってみてね



今日はハロウィン♪♪

(おまけ)みんなの作品集など

